

4月8日 校長講話

あらためて新年度最初のあいさつをしたいと思います。みなさん、おはようございます。
それでは、校長先生から1学期 始業式のお話をしたいと思います。

きのうはピカピカの1年生のみなさん62名の入学式がありました。そして、きょうは始業式。全校児童443名での新しい学年のスタートです。これまで2年間、コロナウイルスで、たくさんのがまんをしなければならない学校生活が続きましたが、まだしばらく、このコロナ禍は続きそうです。その中でも、たくさんの笑顔と楽しい気持ちがあふれる姫島小学校であるように、先生たちもがんばりますので、みなさんもがんばってください。

児童のみなさん。どんな気持ちで新しい学年のスタートをむかえましたか。きっと、ドキドキする不安とワクワクする期待が半分半分だと思います。

仲の良い友だちと同じクラスになれましたか。これまであまり話をしたことがない友だちとは仲良くなれそうですか。友だちの素敵なところがたくさん見つかるといいですね。

担任の先生は、やさしくておもしろそうですか。それとも少しこわそうですか。先生の素敵なところもたくさん見つかるといいですね。

新しい学年の教科書にはどんなことが書いてあるのだろう---。これまで知らなかったことがたくさんのっているはずです。1つずつわかること、できることが増えていますように。

さて、この令和4年度の1年間が、たくさんの笑顔と楽しい気持ちがあふれる姫島小学校であるように、昨日の入学式で1年生のみなさんに話した2つのお願いを、あらためて全校児童のみなさんにもお願いしたいと思います。かんたんな言葉のお願いですので、ぜひ、しっかりと1年間、頭に置いておいてほしいです。

1つめのお願い。「がんばる子」でいてください。笑顔や楽しい気持ちになるできごとは、きっと、がんばるほど増えています。じっと待っていたら誰かがくれるものではありません。

2つめのお願い。「やさしい子」でいてください。困っている友だちがいたら、やさしく親切に助けてほしいです。みんなが楽しくなれば自分ももっと楽しくなります。

姫島小学校が「がんばる子」と「やさしい子」でいっぱいになるといいなど、校長先生は心から願っています。

今年度は始業式が金曜日なので、実際に授業と給食が始まるのは土日のお休みをはさんで月曜日からになります。まず元気に、時間をまもって、忘れ物をせずに登校してください。校長先生は、毎日、朝の登校時間には正門に立っていますので、気持ちのよいあいさつで1日を始めてください。

以上で、始業式のお話を終わります。